



Reitera el diputado Santiago Creel su intención de reunirse con el presidente de la República

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reiteró su petición de audiencia con el titular del Ejecutivo Federal, con el objetivo de presentarle una propuesta que sirva para disminuir la inseguridad y la violencia que causa tanto dolor a las familias mexicanas. En entrevista, luego de asistir a la protesta de la gobernadora de Aguascalientes, María Teresa Jiménez Esquivel, el diputado indicó que el documento que le presentará es una condensación de toda la experiencia y cómo fue posible disminuir en 30 por ciento la violencia en el país, cuando el diputado Santiago Creel fue secretario de Gobernación, entre el 2000 y el 2005.

<https://www.dpoderapoder.mx/2022/10/01/reitera-el-diputado-santiago-creel-su-intencion-de-reunirse-con-el-presidente-de-la-republica/>